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王馨平剛自澳洲旅遊返港，昨日
她與穿上露背裙的楊千嬅一同出席 「
Light Me Up亮肌旅程」活動。王
馨平更恭喜千嬅憑《春嬌與志明》獲
提名金像獎 「最佳女主角」，她大讚
千嬅演得好、自然和感人，看好對方
能奪魁。

提到余文樂（樂仔）和吳雨霏歐
遊傳緋聞，王馨平稱，早前在澳洲

，每天上網看有關新聞，覺得屬
實就會祝福，稱讚二人相襯。
對於 「樂雨」的粉絲掀罵戰，
她認為當藝人牽涉到感情事，
就會很辛苦。

千嬅祝樂仔有拖拍
性感上陣的千嬅表示，因即

將開新戲，正努力keep fit，並且將
要連拍兩齣新片。談到余文樂和吳雨

霏的粉絲不滿偶像拍拖互罵，千嬅稱，接
受需要時間，但自己不了解有關事宜，總
之二人真的拍拖會祝福，始終樂仔已經30
多歲，有機會戀愛很好。

有指杜汶澤聲稱樂仔7年前已看中吳雨
霏，千嬅笑笑口說： 「咁勁！不知樂仔會否
不想拍《春嬌與志明3》。（擔心吳雨霏會取
代春嬌之位？）不擔心，怕他突然不想拍而

已。我還留了利是給他、吳雨霏和彭浩翔。」

黎明
感情生活
任 人 遐 想

周杰倫日前抵達香港出席新專輯宣傳活動，特地
抽空現身香港杜莎夫人蠟像館，與自己的蠟像作近距
離接觸。

周杰倫首次與蠟像 「見面」 ，心情興奮，擺出多
個鬼馬動作，更不時作狀與蠟像 「聊天」 ，令在場的
工作人員哈哈大笑。由於蠟像仿真度高，周董評蠟像
為 「不折不扣的周董分身」 。

蠟像身穿由周杰倫送出的華麗銀色裝束，包括一
襲飾有亮麗寶石的銀色外套及型格長褲，這個是周杰
倫2010年 「超時代演唱會」 的造型之一。而蠟像手
握咪高峰指向上，如在演唱會台上接受一眾歌迷的歡
呼及尖叫。

溫碧霞（Irene）昨日到商台接
受訪問，為她全新的國語EP宣傳。
她表示，這張EP是自己加盟北京的
唱片公司後首張推出的唱片，但
該碟在港未有發售。Irene坦言，
沒辦法，或者遲些有機會再錄多
幾首歌，在港發行多一張新碟。

戥對方開心
Irene又主動提及李安奪得奧

斯卡 「最佳導演」一事，她坦言，
很戥對方開心，自己一直好欣賞他
的作品，對方拍攝任何題材的電影
都好好看，但遺憾至今未有機會見
到對方的真人，有機會也想跟他合
作。Irene又透露，下半年會拍攝電
影《妹仔2013》，自己當年有份
拍攝《妹仔》一片，今次新片是講
兩代 「妹仔」的變化。在戲中，她會有
私生女，便是現代的 「妹仔」。

另外，Irene的電影製作公司稍後亦會開拍
一部愛情小品，她希望多拍女性題材的電影。

「百仁基金FitMind慈善跑2013」活動發布會暨 「BE HERO」慈善相展揭
幕儀式，昨日舉行，香港思覺失調學會副主席谷德昭、谷祖琳、劉心悠、林德信
、鄭融、HotCha、鄭欣宜前男友Mark Ryan齊出席。

一班藝人為配合 「BE HERO」的主題，早前拍攝宣傳硬照，其中心悠做
出一個挺胸動作，她表示，攝影師要求一個打仗捍衛自己的感覺，她便想起自由
神像的精神。心悠透露，是次慈善跑未能參加了，因為要返內地拍戲，但會在精

神上支持。提到日前的馬拉松，女星中以湯怡成績最好，以50多分鐘跑畢
10公里；心悠指，對方好厲害，自己的成績與目標時間差5分鐘。她坦言，

今年花上不少時間練跑，訓練時的成績是46分鐘，可能正式比賽時斜
路較多，令時間長了；又指，大會供應飲水的位置周圍濕了，好多跑
手都跣倒。

谷祖琳希望今次活動可以籌得過百萬元善款，屆時她會落場參加
慈善跑，並表示平時也有做運動。會否聯同谷德昭一起跑？谷祖琳笑
指，對方只會將她的進度拖慢。

林德信開放私竇
林德信曾跟吳雨霏（Kary）傳過緋

聞，對於余文樂（樂仔）最近將其緋聞
女友搶走，他重申Kary不是他女友，沒
有搶這回事。有指今次是Kary主動追求
樂仔，問對方之前有追過他嗎？林德信
說： 「我們向來是好朋友。」記者指
Kary曾去他的家，林德信指，大家同公
司，有很多大家都識的朋友，Kary只是

找他拍MV。
至於樂仔跟Kary的戀情，林德信表示

，不知道。覺得他們相襯嗎？他覺得兩個人
走在一起，一定要得到支持。那他的現任緋
聞女友松岡李那有支持他嗎？他又重申大家
是好朋友。但早前女方被拍到去他家過夜，

林德信指，自己屋企好開放，住的地點又方便
，朋友沒地方去都會去他家，大家有時聊天會
傾到好夜，但不是一齊睡的。他又謂，跟Kary
最近少見面。記者笑指她忙拍拖？林德信口快
快說： 「係，她剛剛忙完演唱會。」
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▲周杰倫（左）偕母訪蠟像
館，並與自己的蠟像合照
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▲舒淇與黎明舊情
不再 資料圖片

▲影視娛樂博覽下月開鑼並於昨日舉行記者會

◀黎明不理
閒言，只管
做好工作

▲千嬅露背，頓添女人味
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「香港影視娛樂博覽」 將於3月18日開鑼，擔任今屆 「
香港影視娛樂大使」 的黎明（Leon）昨日出席記者會，同
場出席者尚有立法會議員馬逢國、貿發局影視娛樂業諮詢
委員會主席林建岳、商務及經濟發展局局長蘇錦樑等。接
梁朝偉棒擔任大使的黎明坦言，不怕比較，大家輪流出力
。談及李安再奪奧斯卡 「最佳導演」 ，Leon表示，作為華
人都戥對方開心。但當提及回復單身後緋聞多多，他就表
示，任大家怎樣講，自己要講的已畫上full stop（句號）。

接偉仔棒無壓力
黎明今年獲邀擔任 「香港影視娛樂大使」 ，往年該大

使都是由梁朝偉擔任。問接棒會有壓力嗎？他笑言不會，
也不會跟任何人比較，一個人不可能做這麼久，盡量輪流
去做，分享自己的經驗及經歷。黎明之前向大會了解過，主
要工作是拍攝宣傳片及在記者會上宣揚有關訊息。談及李安
再奪奧斯卡 「最佳導演」 時，在台上感謝台灣；他會否覺得
香港政府做得不足夠呢？Leon表示，香港政府對電影都好支
持；又稱，作為華人也戥李安開心，對方出生在台灣，現居
住在美國，是半個美國人，他對自己的出生地有情懷很正
常。

最近有內地女網民寫下文章批評電影《低俗喜劇》貶內
地人，該文章在香港卻獲得藝發局的藝評獎金獎，更有五萬
元獎金。對此Leon笑說： 「踩完鬧完有五萬元，你早些話我
知，睇有什麼方法唔使鬧，我都可以拿到五萬元
捐給公益金。」 他指，現在的世界變化幾大及幾
快，就算不看報紙，也可在網上看到其他評論；
又稱，《泰囧》一片在內地有很多人讚，但亦有
一些非常極端的評論，只不過沒有人給五萬元。
問他會避免拍攝引起內地與香港糾紛的電影嗎？
Leon說： 「現時，每一位市民都有權利通過網絡
去講自己想表達的東西。而所有電影創作，有人
踩你不好或是說你不好，主要看那段時間八字夾
、時辰到，不會被人無端端踩多兩腳就好些。這
些無法避，最重要堅持自己的信念，在做的過程
有沒有呃過觀眾、對不住同行或違背自己良心去

創作電影。」

事不關己管它哩
黎明自離婚後，昨日首度出席公開活動接受傳媒訪問，

問現時回復單身，生活如何？他表示，上次在機場已說過，
那次是最後一次full stop，不會再提了。提到他有很多緋聞
，有網友表示想他跟舒淇復合；Leon說： 「現在好自由，他
（網友）想點就點，觀眾想點就點，他鍾意點就自己去想個
畫面係點，點諗個畫面，唔關我事我就不理，做人就最開
心。」 問是否打算繼續保持自由身？他說： 「我諗冇人想
keep（保持）還是不keep，好多時都是命運，最緊要的

是做好自己面對的工作。」 再問他有留意舒淇
的緋聞嗎？Leon指，自己是大使身份，並笑
說： 「如果你們問私人問題，可以在那邊等。
如果我願意行過來，即是我性格改變了；如
果我不願意行過來，即是性格無變，（傳媒
）就可以找到自己的答案。」

另外，問到有恭賀林建岳獲委任為
旅發局主席嗎？Leon表示，剛才心中想
講，但已離開了。而林建岳被問到會否
覺得香港政府對電影支持不足時，他說
： 「都好好呀，這個活動都是由政府幫
手。」


